

東南走ろう会

連絡先
泉州スポーツ社
0724(83)4653

明石海峡大橋を走ろう。
来年四月五に開通する明石海峡大橋
を記念し、ハーフマラソンが三月二十八
日に行なわれることが決まり十月一日
から、参加者を募集とてます。
走ろう会の皆さん走りに行きませんか、
ただし、参加出来るのは四十才以上で
す。

二〇〇m(八五キロ)まで下り、後は一三五mのゴールまで登るハーフマラソンである。途中にユヶ所の折り返しがあり、最初の折り返し(三十五キロ)で徳山さんと出会い、二つ目(五七キロ)では、函さんと、応援バスに参加された西さんの奥さんの応援を受ける。その後再び徳山さんに、「がー、会長の姿は見えない、いつの様にマジペースで走っているのであらうと思いつつ走る。このこうから足が動かなくなり、歩くこと、頻々、お手元に足にマメが出来、最悪。イーで追っ打を掛ける様に雨も降り始める。このままで時間内にゴールできらか気に守りだす。八十キロ地点で一時間一〇分、ここまで来たのだから何と一ことも、ゴルだけは、したく、どちらかよど走り又歩く、なんとも情けない、もひとつ練習をしておけば良かったのにと反省するが、後の祭、自分の意志の弱さを感じる。イサム対一走る度に好記録を出してくる西さん、今回も十時間を切る走りを見せた。すこーの一言、これは、強い意志と日頃の練習があるからである。「努力もくして結果も」とある。又この大会に同じ「泉南市」からも参加されていて、それがおり、西さんの名前を知っておられ、色々な大会記録で知ったとか、西さんを目指していると話されていました。私が「泉南泉南」の会も、なかなかのものですね!、この人の名前は忘れましたか?が、走らう会に入会されると思ひます。



卷之三

夏の暑さ日がすゞ、いよいよマラソンには、もってこの季節にむけて練習よりよ一た。自分の目標を定め練習に取組んで下さい。

十一月二十三日
福知山マラソン 申込者は清、
泉南走る会からも何人が参加
予定

十二月七日
龍神マラソン(ハーフ)
申込受付中

完走後の大露天風呂が最高です
ただし、年によっては、寒さがさびしく
雪が降ることもあります。

種河神社九時集合
コースは和歌山城高野山ルトラ
マソンに備え少一長く走る予定
二キロ程度
十月二十六日
種河神社九時集合
コースは未定

十二月七日 龍神 マラソン(ハーフ)
申込受付中

影響が気に入る。おかげで三連休とあって高速が混んでおり、昼食する時間もおしみ走り続け、野辺山に、五時半ごろ着々、早々に受付けをすませ旅館へ、このこうには、雨も本降りとなり明日の天気を心配しつゝ八時すぎに床に着く。一夜三時ごろに目をさすと昨夜の雨が嘘のように止んでいた。これから日頃の行いが良いかどうと話題が、事で夕方ト会場へやはり高原で早朝のためサーキュレーションして五時に喚声と共に約一〇〇人がスタート長一日の始まりである。ここでは今回のコースを紹介する。五キロほどは、畑の中を走り、その後林道に入り、一八八〇m(二十九キロ)まで登る。そこからハハ〇m(五十キロ)まで下って再びだらだらと九七〇m(六五キロ)まで登る。ここで一六二〇m(七六キロ)まで登る。そして

堀池一夫

駅集合が六時なのが七時と間違つて、岡田さんの電話であわてて荷物の用意をした。後から細々としたものが忘れており不便に思つた。行程は西名阪から東名の御殿場インターに降り「富士吉田市」へ入り富士山五合目まで車で登る。サポート役は三名。会長と西さんの婚約者と私である。エントリー組の岡田さん、徳山さん、西さんはそのまま宿舎へ帰り明日に備える。彼ら三名はランナーの着替え等預かり明日頂上でゴールを待つ。登山には天候が一番気に掛かるところだが、幸いに絶好の天気である。二十数年ぶりにリュックを担ぎ、いざ！出発。肩にズシリと重みが掛かり、先行きに不安を覚える。しかし会長はベテランとはいえもつと重いリュックを担いでグングン登る。また素人のベースにあつた歩きをしてくれありがたかった。登山道は火山灰と熔岩と入り混じったようなガサ々した感じで歩きにくかった。時計を忘れたため何時間たつたのかよく分からず、小休止しながら頂上を目指す。途中立ち止まつて下界を見るとそこには人間が小さな虫のように見え、自然の雄大さを感じられる。空は何処までも遠く、遙るものがなく雲が手の届くところにフワフワと漂っている。この季節の『富士山登山』は普通の人でもピクニック気分で登るようだ。小学校低学年の子供からおじいさん、おばあさんまで『富士山』を登つて行く。ツアーようなグループもいた。引率の人は相当年配であるが登り慣れた感じだ。丁度よい時間に山小屋があつたのでそこに泊まることにした。日が暮れる富士山からの眺めは、心が洗われるような気分にさせる。しかしその夜の苦しみ（悪酔い）が待つてはそのときは少しも考えなかつた。

苦しみの夜が明けて、ご来光の写真を撮るために出ていたがやはり寒かつた。気分もわるかつたので景色を楽しむ余裕がなかつた。まもなく頂上を目指し登り始めたが、案の定体に力がはいらず連れ出す。後半は曲がり角に来ると少休止を繰り返した。やつとの思いで頂上に着くと想像以上に広く、レースもあるため賑やかだった。下界を眺めると八合目の山小屋から頂上を目指す人の列が數珠つなぎで続いている。今思うとよくここまで登れたと思った。ランナーのトップがまもなくゴールするので見に行くと、やはり外国人である。体格は日本人と変わらないのだが、我が『泉州走ろう会』のトップは西さんだ。余裕をもつたゴールだった。いつもは坂が苦手と思っていたがレースとなると底力を發揮する。次は岡田さん。少し疲れたという感じだったがしっかりと足どりだつた。その頃は次々とランナーがゴールして回りから拍手が起つて明るい雰囲気だった。制限時刻が過ぎてもランナーは続々到着していた。徳山さんが来ないので心配したが、その中に混じつてゴール。相当疲れた感じだったが、登りきった様子を見て、胸が熱くなつた。完走証はもらえなかつたが、完走は完走です。岡田さん、西さん、徳山さん、本当におつかれさまでした。

